

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah wa syuku rillah. Segala puji dan syukur ke hadirat Allah Subhanahu wa Ta'ala atas limpahan rahmat dan karunianya serta dukungan dari orang-orang tercinta, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Saya persembahkan karya ini untuk orang-orang yang saya cintai dan sayangi:

1. Cinta pertama dan panutan, Bapak Uus Guskendar, S.Pd. Beliau yang menjadi panutan dan motivasi terbesar dalam hidup saya yang senantiasa memberikan dukungan baik moril maupun materil serta lantunan do'a yang tiada henti mengiringi setiap langkah penulis. Ucapan terima kasih tidak akan pernah cukup untuk membalas setiap kebaikan dan ketulusan beliau. Semoga Allah Subhanahu wa Ta'ala senantiasa melimpahkan kebaikan untuk kalian.
2. Pintu Surgaku, Mamah Pupung Purbaningrum. Terimakasih sebesar-besarnya penulis berikan kepada beliau atas segala bentuk bantuan, sermangat dan do'a yang diberikan selama ini. Terimakasih atas nasihat yang selalu diberikan meski terkadang pikiran kita tidak sejalan, terimakasih atas kesabaran dan kebesaran hati menghadapi penulis yang keras kepala. Mamah menjadi penguat dan pengingat paling hebat.
3. Kedua pembimbing saya yang begitu sabar memberikan bimbingan dan arahan, serta kedua penguji saya yang luar biasa memberikan saran dan masukan untuk kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Saya haturkan Jazakumullah khairon

katsiron, semoga Allah hitung setiap ilmu dan kebaikan yang diberikan sebagai amal jariyah.

4. Sahabat-sahabat tercinta Yona Khoirul Agni, Devi Andaresta, Aditiya Dwi Maulida, Silvia Salsabila, Maisa Zahra Nur Azizah, Anggi Fitriani. Terimakasih atas segala motivasi, dukungan, pengalaman, waktu dan ilmu yang dijalani selama perkuliahan. Terimakasih selalu menjadi garda terdepan di masa-masa sulit penulis. Terimakasih selalu mendengarkan keluh kesah penulis. Ucapan syukur kepada Allah SWT karena telah memberikan sahabat terbaik seperti kalian. *See you, guys!*
5. Teruntuk seseorang yang sudah menemani dari tahun 2017. Terimakasih atas dukungan, semangat, serta telah menjadi tempat berkeluh kesah, selalu ada dalam suka maupun duka selama proses penyusunan skripsi ini. Terimakasih atas waktu, do'a yang senantiasa dilangitkan, dan seluruh hal baik yang diberikan selama ini.
6. Dan yang terakhir, kepada diri saya sendiri. Yuri Guspiani Putri. Termakasih sudah bertahan sejauh ini. Terimakasih tetap memilih berusaha dan merayakan dirimu sendiri sampai di titik ini, walau sering kali merasa putus asa atas apa yang diusahakan dan belum berhasil, namu teimakasih sudah menepikan ego dan memilih untuk kembali bangkit menyelesaikan semua ini dan tetap menjadi manusia yang selalu mau berusaha dan tidak lelah mencoba. Terimakasih karena memutuskan tidak menyerah sesulit apapun proses penyusunan skripsi ini dan telah menyelesaikannya sebaik dan semaksimal mungkin. Terimakasih pada hati yang masih tetap tegar dan ikhlas menjalani semuanya. Terimakasih

pada raga dan jiwa yang masih tetap kuat dan waras hingga sekarang. Saya bangga kepada diri saya sendiri! Kedepannya untuk raga yang tetap kuat, hati yang selalu tegar, mari bekerjasama untuk lebih berkembang lagi menjadi pribadi yang lebih baik dari hari ke hari.